



Recibió Pirelli “Gold Class Distinction” de S&P Global

Tras considerar los perfiles de sostenibilidad de más de 7,000 empresas, la firma consultora **S&P Global**, que preside **Douglas L. Peterson**, otorgó a **Pirelli & C. S.p.A.**, la presea nivel “**Gold Class Distinction**” en el **Sustainability Yearbook 2021**.

El certamen contempló los siguientes indicadores:

Industrias	61
Empresas evaluadas	7,032
Documentos subidos	215,412
Datos recopilados	7'326,870

Pirelli fue la única empresa del sector de autopartes a nivel mundial en obtener la categoría de referencia.

Las clasificaciones se preparan cada año con base en la **SAM Corporate Sustainability Assessment** para los indicadores de la **S&P Global Dow Jones Sustainability**.

En razón de ello, durante 2020 Pirelli se posicionó como líder mundial del sector, con marca total de 84 puntos en comparación con un promedio del sector de 35.

Tras agradecer el reconocimiento de S&P Global, **Marco Tronchetti Provera**, vicepresidente ejecutivo y chief executive officer, CEO, de Pirelli, señala que ello ratifica la importancia que tiene la sostenibilidad en la estrategia de la empresa hulera global y la capacidad que tiene para integrar un enfoque responsable en todas sus actividades productivas y comerciales, creando valor para los grupos de interés.

Refiere que la inclusión en el anuario es tributo a la excelencia en sostenibilidad corporativa seguida en la firma llantera.

Manjit Jus, director global de ESG Research, S&P Global, cataloga a Pirelli como una de las empresas con mejor desempeño entre sus similares de la industria y en términos de las métricas de ESG que tienen relevancia desde la perspectiva financiera.